



**UTAH  
BEACH**  
MUSÉE  
DU DÉBARQUEMENT

Madame, Monsieur,

Les cérémonies du 80<sup>ème</sup> anniversaire du Débarquement approchent. Nous souhaitons vous faire part de certaines dispositions imposées aux habitants de la commune pour la journée du 6 juin 2024.

Les personnes qui seront sur l'axe rouge pourront sortir de chez eux et utiliser cet axe uniquement en cas d'extrême urgence. Bien entendu, les soins infirmiers et les soins vétérinaires seront assurés sans aucun problème de circulation. Il vous est demandé d'anticiper les achats alimentaires ou toute autre besoin non obligatoire ce jour. L'axe rouge est réservé aux forces de sécurité et de secours et aucun laisser-passer ne sera délivré.

Le 6 juin, il est également demandé aux entraîneurs de chevaux d'anticiper en déplaçant les chevaux sur d'autres secteurs puisqu'aucune autorisation ne leur sera délivrée pour circuler avec les chevaux pendant la journée.

Nous comprenons que ces dispositions puissent perturber vos habitudes mais ce n'est qu'une journée dans l'année. Nous vous demandons donc de faire preuve de compréhension et de civisme.

Vous remerciant,

Bien cordialement,

Le Maire,



Le Maire  
Charles de VALLAVIEILLE